

Karl Bebendorf fiebert Heimspiel beim Goldenen Oval Dresden entgegen

Das Goldene Oval Dresden und Karl Bebendorf: Eine Kombination, die am 1. Juni 2025 im Heinz-Steyer-Stadion ganz sicher für Gänsehaut sorgen wird. Der EM-Dritte über 3.000 Meter Hindernis hat seinen Start beim traditionsreichen Meeting in seiner Heimatstadt zugesagt und setzt bei einem Ausflug auf die Mittelstrecke auf die Unterstützung seiner "Karl-Kurve".

Der Auftritt beim Goldenen Oval Dresden am 1. Juni ist für Karl Bebendorf (Dresdner SC 1898) eine Herzensangelegenheit. Und ein Heimspiel, für das der Zeitpunkt besser nicht sein könnte: "Das neue Heinz-Steyer-Stadion ist fertig, ich bin auf dem Höhepunkt meiner Karriere, und ich habe schon etwas erreicht – sodass ich jetzt etwas dazu beitragen kann, die große Tradition des Meetings und des Stadions fortzuschreiben", sagt der 28-Jährige, der im vergangenen Jahr EM-Dritter über 3.000 Meter Hindernis wurde.

Auf seiner Spezialstrecke will Karl Bebendorf am 25. Mai bei der Diamond League in Rabat (Marokko) sein erstes Rennen der Saison bestreiten. Sechs Tage später stellt er sich beim Goldenen Oval Dresden über 1.500 Meter ebenfalls starker internationaler Konkurrenz. Mit einer Bestzeit von 3:37,19 Minuten braucht er sich keineswegs zu verstecken, zudem kann er auf den Rückhalt seiner Fans setzen: In der "Karl-Kurve" werden sich die Unterstützer des Dresdners zusammenfinden, um ihm auf der Bahn Rückenwind zu verleihen.

"Mächtige Kulisse" im Heinz-Steyer-Stadion

"Ich habe zuletzt auch einige Male im Heinz-Steyer-Stadion trainiert – und bekomme dabei jedes Mal Gänsehaut, so mächtig ist die Kulisse", sagt Karl Bebendorf. "Die meisten meiner Wettkämpfe bestreite ich im Ausland, es ist schön, dass ich jetzt bei so einem großen Meeting in meiner Region starten und diesen Moment dann auch mit meinen Unterstützern und Partnern teilen kann!"

Das Interesse an seinen Auftritten in der Heimat ist groß, das spürt der Hindernisläufer in besonderem Maße, seitdem neben dem Goldenen Oval Dresden auch die Ausrichtung der <u>Deutschen Freiluft-Meisterschaften 2025</u> im Heinz-Steyer-Stadion (31. Juli bis 3. August) verkündet wurde. "Man glaubt gar nicht, welch große Leichtathletik-Tradition so lange hier in Dresden und Umgebung geschlummert hat. Da merkt man, wie sehr die Leichtathletik hier lebt und präsent ist."

Vorfreude auf Mihambo und Ogunleye

Ebenfalls bereits zugesagt haben ihren Start die Weitsprung-Olympiasiegerin von 2021 Malaika Mihambo (LG Kurpfalz) und die Kugelstoß-Olympiasiegerin von 2024 Yemisi Ogunleye (MTG Mannheim). Für sie wird es die Premiere im Heinz-Steyer-Stadion sein, das in seiner langen Geschichte Schauplatz von insgesamt 14 Leichtathletik-Weltrekorden war.

Tickets für das Goldene Oval Dresden sind im Vorverkauf online im <u>DLV-Ticketshop</u> erhältlich oder telefonisch unter der Ticket-Hotline 01806 99 11 05 (0,20 Euro/Anruf inkl. MwSt. aus allen Netzen).

Goldenes Oval Dresden